

ABSTRAK

Muhammad Taupik. 2017. *Bimbingan Keagamaan Terhadap Mahasantri/wati di UPT Ma'had al-Jami'ah UIN Antasari Banjarmasin*. Skripsi, Jurusan Bimbingan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Pembimbing I: Drs. H. Ilham, M.AP dan Pembimbing II Anita Ariani, S.Ag., M. Pd.I.

Penelitian ini dilakukan bahwa manusia memerlukan bimbingan termasuk mahasiswa baru UIN Antasari Banjarmasin yang masuk asrama UPT. Ma'had al-Jami'ah yang merupakan lembaga yang menangani program pemondokan berasrama tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kuantitas dan kualitas dengan mengaali bentuk dan pelaksanaannya bimbingan keagamaan yang diberikan kepada mahasantri dan mahasantriwati dan menggali perbedaan bimbingan keagamaan pada masing-masing asrama sebagai restrukturisasi untuk meningkatkan dan memaksimalkan bimbingan yang diberikan.

Metode dalam penelitian ini adalah field research. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumenter. Teknik dalam analisis data meliputi reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan serta pengecekan keabsahan data sehingga validasinya bisa terjaga.

Berdasarkan hasil penelitian ini, bimbingan keagamaan di UPT. Ma'had al-Jami'ah berjalan dengan baik dengan bentuk bimbingan taklim Alquran, pembinaan ibadah dan akhlak dan bimbingan keterampilan keagamaan. pelaksanaan bimbingan keagamaan pada taklim Alquran dilakukan oleh *murabbî murabbiyah* dan *musyrif musyrifah* dengan sistem kelompok sesuai hasil tes dan kemudian dilakukan evaluasi akhir. Pembinaan ibadah dan akhlak dilakukan dengan pengajian ceramah agama dan konsultasi keagamaan serta dengan pembinaan amaliah. Perbedaan pada masing-masing asrama pada buku rujukan pada taklim Alquran, penerapan jadwal *tahfizh*, materi pengajian ceramah agama, tempat ibadah salat, pelatihan azan, ibadah dan jadwal kegiatan keagamaan dan pelatihan muhadarah.

Saran peneliti dalam penelitian ini adalah melakukan penjadwalan yang tepat pada taklim Alquran, pemberian buku pedoman untuk taklim Alquran yang sama sesuai silabus, dan penyamaan kegiatan pada asrama pada malam Jumat, Sabtu dan Minggu dan pada peneliti selanjutnya yang berminat untuk meneliti tentang pengaruh atau dampak dan hasil yang dicapai.